

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 結城 祐純



幹事 谷 和彦

会長テーマ クラブを再加速する

2023-24 Weekly Report vol.36-08



世界に希望を生み出そう

2023年8月29日(火) 第1643回 移動夜間例会 於:イル・ポスティチーノ

■開会点鐘 会長 結城祐純会員

■会長挨拶 会長 結城祐純会員

よさこい祭りにお手伝いのお願いがありました。9月30日午前中が御幡さん・日高さん、午後は谷さん・荒川さん・私が参ります。

■幹事報告 幹事 谷 和彦会員

特にありません。

◆◆◆ 懇親会 ◆◆◆

結城会長の「毎日暑いですが、お元気ですか。これより懇親会を始めます。の挨拶の後「カンパイ」の音頭に全員で唱和して始まった懇親会、はじめに渡邊会員より11月に開催されます、「ロータリー研究会」についての説明がありました。

夏の暑さが収まり秋らしい涼しさが訪れるころという意味の七十二侯「天地始肅」(天地はじめてさむし)を迎えましたが涼しいイメージの北海道でも36度を超える猛暑。暦の上で既に秋、朝晩の風にかすかに秋が来てるを感じますが、まだ暑さが続きます。南方海上でトリプルで台風が発生日本を窺っています。

月初めの宮崎ガバナー公式訪問、ビッグモーター保険金不正請求と街路樹に除草剤疑惑、トヨタ4～6

月期の営業利益1兆円超え、全国最低賃金全国加重平均で初めて1000円を超える、日大アメフト部員の覚せい剤所持と大学側の対応、マイナカードの混乱、ハワイオアフ島・カナダやアメリカ本土・スペイン等世界各地で起きている山火事、台風6・7号沖縄・九州各地・近畿各圏・東北の大雨被害、24日に始まった福島原発のたまった原発の汚染水海洋放出で風評被害が心配、中国が日本の水産物の全面輸入停止・処理水排出に全国各地へ抗議電話の被害、東北を代表する青森ねぶた祭・仙台七夕祭り本格的4年ぶり開催。高円寺のよさこい祭り、日野でもよさこい祭りが9月30日に行われます。ガソリン価格高騰で185円60銭、北海道で家畜を襲い関係者を恐怖に陥れていたヒグマ「OSO18」が駆除される、スケートの羽生君結婚、女子サッカーW杯スペイン初優勝、プロ野球ソフトバンク石川投手のノーヒットノーラン、エンゼルス大谷投手2年連続2桁勝利、世界陸上で男子100でサニブラウン6位五輪を含め日本勢最高位の6位、男子110m障害でも泉谷駿介も日本選手初の5位入賞、女子5000m田中希望日本新記録、そして圧巻は女子やり投げで北口榛花逆転金メダル、仙台育英高夏連覇ならず慶應義塾の107年ぶり優勝、ひじの故障後も出場し勢いが止まらないエンゼルス

の大谷の活躍札幌で36.3℃、インド月探査機ソ連・米・中国に次ぎ月面軟着陸、マイナカード健康保険証とのひも付きができておらず70万件が使えない事態が生まれている。28日は台風11号発生日本に影響がなどの話題で話に花が咲き大変盛り上がり、定刻まで大いに親睦を深め、結城年度2か月経過を目前にした夜間例会を日高会員が「おいしいお食事

ができ楽しかったですと挨拶、続けて一本締め」で締め、三三五五家路につきました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1643回	21	17	1	-	3	86
第1641回	21	19	2	0	0	100

ニコニコBOX	本日 0円	累計 212,000円
	本年度目標額1,200,000円	達成率17.6%

※今週のメイクアップ 水野さん
 ※先々週の後メイクアップ なし



◆◆◆◆ トピックス ◆◆◆◆

- 8月25日厚労省が発表した新型コロナウイルス感染症の直近1週間の(14から20日)の「定点把握調査」によれば、新規感染者は前週比1万9686人増加の8万6756人と、5類感染症への移行(5月8日)以来過去最多を記録。前々週から2週連続で微減していたが今回は一転して急増、新規入院患者も増加に転じた。
- 8月24日福島原発の汚染水、海洋放出。地元関係者は「関係者の理解なしにはいかなる処分も行わない」と2015年お約束を東電・政府は公然と投げ捨てた。と怒りを表明。漁業関係者は我々は海が仕事場だ、と怒りをあらわにし風評被害で海産物の需要が減ることに懸念を抱いている。26日政府は原発沖合の海域で採取した魚を調べた結

- 果トリチウムは検出されなかったと発表。
- 8月26日ブタペストで開催中の世界陸上女子やり投げで、北口榛花金メダル。

◆◆◆◆ 気候のメモ ◆◆◆◆

七十二候は、二十四節気 の各節気をさらに約5日ずつの3つに分けた期間のことです。(立春・雨水・立夏・夏至・立秋・秋分・冬至など)
 気象の動きや動植物の変化を知らせる短文でなり、古代中国で考案された季節を表す方式の一つで、日本に渡来してからは日本の気候に合わ内容になりました。七十二候は「しちじゅうにこう」と読みます。